

**Motion de M<sup>mes</sup> Sarah Klopmann, Virginie Keller Lopez et Frédérique Perler-Isaaz:  
«Des espaces de rencontre, oui; mais sans voitures!»**

(acceptée par le Conseil municipal lors de la  
séance du 8 juin 2005, dans le rapport M-442 A)

*MOTION*

Considérant:

- les nouveaux aménagements des ruelles des Marronniers, de la Flèche et de la Chapelle;
- que ces aménagements créent des rues «espaces de rencontre» dans lesquelles rues et trottoirs ne font qu'un;
- que les espaces «libres» attirent les voitures et que ces ruelles sont déjà quotidiennement occupées par de nombreux véhicules motorisés;
- l'importance de mettre en valeur les aménagements réalisés par la municipalité,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de signaler clairement les interdictions de parquer dans ces ruelles;
- de procéder à l'installation d'éléments (potelets, arbustes, etc.) empêchant les voitures d'occuper les ruelles.